

COMMUNIQUE DE PRESSE

Mercredi 28 mars 2012

Jérôme Cahuzac, responsable du pôle budget, finance, fiscalité

L'UMP et la fiscalité : opération diversion

L'équipe de Nicolas Sarkozy estime aujourd'hui que le programme de François Hollande pénalisera les classes moyennes pour des montants aussi faramineux que farfelus.

François Hollande a fait le choix de la transparence avec un projet dont le financement est connu. Chacun peut voir dès à présent que ce projet sollicitera, non pas les classes moyennes mais les plus aisés et les grandes entreprises pour redresser les finances publiques, car la justice est au coeur du projet de François Hollande.

La réalité, c'est que l'UMP a besoin d'une diversion.

- Pour faire oublier le bilan de Nicolas Sarkozy qui, en matière fiscale, a fait le choix de hausses d'impôts frappant l'ensemble de la population, et d'abord les plus défavorisés et les classes moyennes, comme la hausse de la TVA, l'augmentation des prélèvements sociaux sur les salaires et les revenus du capital, l'augmentation générale de l'impôt sur le revenu et la taxation des mutuelles, le tout pour un montant de plus de 19Md€ !
- Pour faire oublier son absence de projet ensuite, à moins d'un mois du premier tour. En particulier, le candidat sortant n'a toujours pas indiqué comment il comptait financer les milliards de dépenses nouvelles qu'il a déjà promis ni, d'autre part, le détail des 25Md€ de hausses d'impôt prévues dans les documents transmis par le gouvernement au Parlement pour réduire le déficit public.